

Il se coupe les testicules apres un pari stupide

Un supporter du pays de Galles s'est tranché les testicules après la victoire de son équipe contre l'Angleterre !

Après un pari stupide spécifiant qu'il se couperait les c..... si son équipe venait à gagner contre le XV de la rose le dit "intelligent" a mis acte sur ses paroles. Lorsque l'on vous dit qu'il y a des cinglés partout.

Source : l'Internaute

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 9 février 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5271-se-coupe-les-testicules-apres-pari-stupide.html>